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La mayoría de los coches que cada dia llenan
la estación de RENFE son de vecinos de E l 
Puerto. Miles de porteños han de desplazarse
a diario a Castellón o a Valencia a trabajar o a
estudiar, señala el concejal de SP Sergio Paz,
conocedor en profundidad del tema.

Segregación Porteña ve necesario
el tren tranvía hasta El Puerto 
                    

                vista del parking de RENFE un dia cualquiera

 
   El ayuntamiento de Sagunto ha 
hecho oidos sordos una y otra vez a esta 
reivindicación tan necesaria para los porteños

                Recreación virtual de la llegada del tren tranvía hasta la estación de la Alameda de El Puerto

INFRAESTRUCTURAS
                    

    Desde SP continuaremos solicitando que 
el tren tranvía llegue hasta El Puerto. Apos-
tamos por este medio de transporte porque
nos parece una necesidad vital para el desa-
rrollo de nuestra ciudad. En reuniones cele-
bradas en su dia entre miembros de SP y las
autoridades responsables de estas infraes-
tructuras constatamos una predisposición 
favorable a estudiar el tema, pero desde el a-
yuntamiento de Sagunto el pasotismo es ab-
soluto. Debemos recordar que disponemos
de una reserva ferroviaria perfectamente in-
tegrada  que pasa junto a  la Alameda.

    Con la intención de presionar para conse-
guir este objetivo, IP ha promovido una en-
cuesta a pie de via en la estación de RENFE
en Sagunto entre los usuarios de este servi-
cio, mayoritariamente porteños, como pu-
dieron comprobar las personas encargadas 
de realizar las preguntas. Los resultados 
completos pueden consultarse en  la web de 
IP pero los datos confirman que una abru-
madora mayoría de usuarios, tanto porteños
como saguntinos, están a favor de la llegada
del tren tranvía hasta El Puerto. Conseguir
este objetivo es una prioridad en el modelo
de ciudad que defiende SP. 

...SERGIO PAZ. Concejal de SP
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                Mercado artesano. 
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...COSME HERRANZ. Vicepresidente de IP

                Recreación virtual de la propuesta de IP para una adecuada conexión con el Delta

    Iniciativa Porteña propone  que se actúe 
al final de la Avda. Mediterráneo para aca-
con la pésima imagen que ofrecemos a toda
la gente que nos visita. Defendemos que se
conecte de forma adecuada la trama urbana 
con el delta del Palancia, de forma que lo 
ponga en valor, lo haga “visible” y procure 
una correcta accesibilidad al mismo. La in-
versión necesaria es realmente muy poca, 
como puede observarse en la imagen virtual 
de nuestra propuesta. En cambio el valor a-
ñadido para nuestro sector turístico y hoste-
lero sería enorme, ya que ofreceriamos un a-
liciente mas a nuestros visitantes, que  pasan 
por nuestro pueblo sin saber lo que pueden 
encontrar en la desembocadura del rio. 

Conexión de la Avda 
Mediterráneo con el Delta
 
   IP defiende una adecuada conexión de la trama 
urbana de El Puerto con el delta del Palancia 
como forma de potenciar nuestro turismo

                Estado del final de la Avda. Mediterráneo. 

EL DATO: actualmente damos una 
imagen deplorable a nuestros visitantes

    Cualquier turista que decida dar un paseo
por nuestra Avda. Mediterráneo llegará has-
ta el final, donde se topará con unas sospe-
chosas barricadas dignas del mejor piquete.
Esa imagen unida a la sensación de dejadez
que impera en toda la zona hará que nuestro
visitante de la vuelta sin mas. Es una pena 
que no sepa que tan solo unos metros mas a-
llá existe una magnífica actuación sobre 
nuestro delta que se está perdiendo por no 
estar debidamente indicado y comunicado.
 

 
   Propuesta de SP para
generar mayor actividad
económica. 
 

Mercados 
artesanos y  
alternativos
en El Puerto 

ECONOMIA
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...JUAN GUILLEN. Junta de  IP

   Iniciativa Porteña propone al consistorio
que lidere la proyección comercial de nues-
ro pueblo desde su ámbito de actuación, pro
moviendo un emplazamiento estable para la
celebración de mercados alternativos, cu-
briendo una oferta que ahora mismo no exis-
te en ninguna ciudad de nuestro entorno. La
actuación municipal sería tan solo de apoyo
institucional y de publicidad y de servicios
tales como policía o limpieza de mercados.

Mercados de comercio alternativo
Hablamos de mercados artesanos, que den 
salida a toda la producción artesanal del 
Camp de Morvedre y Alto Palancia, o mer-
cados de segunda mano, tipo rastro, o merca-
dos de trueque o de comercio justo. La ubica-
ción ideal de estos mercados sería en sitios 
emblemáticos como la Alameda o el triángu-
lo Umbral, celebrándose los domingos de 
forma alterna para cada tipo de mercado. El 
sector comercial y hostelero de la zona se ve-
ría beneficiado con la celebración de estos 
eventos lúdicos-comerciales que podría atra-
er gran número de visitantes.  
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Huertos urbanos,  solución 
para espacios degradados
                    
 
   Iniciativa Porteña propone la creación 
de huertos urbanos en El Puerto: regenera 
espacios urbanos a bajo coste, ayuda a familias 
desfavorecidas, terapia para ciertos colectivos, 
formación complementaria a escolares... 

...PEDRO QUEVEDO. Junta de IP

                Vista del antes y después de una parcela abandonada y regenerada con huertos urbanos

Comedor social
en El Puerto

POLITICAS SOCIALES
                    

    Todos conocemos algún espacio público
de nuestra ciudad que se encuentra en un es-
tado lamentable de abandono. Las malas 
hierbas crecen sin freno hasta alcanzar una
altura considerable. Lo fácil sería pedir que 
se aumentasen las partidas dedicadas a lim-
pieza y mantenimiento, pero y si somos i-
maginativos y aportamos ideas diferentes?
Por qué no aprovechar esos espacios para
hacer huertos urbanos? Se aprovecharían e-
sos lugares de una forma económica y con
un aprovechamiento social incuestionable.
Se trata de convertir a los ciudadanos en au-
ténticos voluntarios que participen de ma-
nera activa en la difusión del desarrollo sos-
tenible a la vez que aliviar la presión del pai-
saje urbano, favoreciendo la integración y
coexistencia del campo y de la ciudad. En IP
proponemos desarrollar esta iniciativa en a-
quellos espacios urbanos abandonados a su 
suerte. Con poco conseguiríamos mucho.

                La actual crisis golpea afectando a las necesidades mas básicas

    La actual crisis ha hecho que numerosas
familias hayan quedado sin ningún tipo de
recursos económicos siquiera para lo mas
mínimo. El actual comedor social ubicado
en Sagunto pensamos que está saturado, a-
demás de suponer un trastorno para las per-
sonas que deban trasladarse desde El Puer-
to. Por todo ello hemos llegado a la conclu-
sión que este servicio debe también ser ofre-
cido en nuestro pueblo. La moción aproba-
da en el pleno del Ayuntamiento insta a 
la  Generalitat a solucionar esta situación.

 
    A propuesta de 
SP, el pleno del Ayto 
insta a la Generalitat a 
que habilite este servicio

...BELEN HERRANZ. Concejala de SP
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   Por una conexión digna y segura entre El Puerto y Canet que potencie el turismo 

                    

INFRAESTRUCTURAS
                    

Iniciativa Porteña defiende la construcción de 
un nuevo puente sobre el rio Palancia  por la costa
                    

Todos los dias cientos de coches hacen su 
particular rally París-Dakar al cruzar el cauce.
Además las señales existentes prohiben la 
utilización de esta via básica para El Puerto.

Fundamental para el turismo

Inseguridad jurídica

                Vista de un nuevo puente que conecta Canet y El Puerto a la altura del delta del rio

                el vado apenas permite el cruce de dos coches

Pasarela para peatones 
en el puente del barrio San José 
                    
 
   SP presentó una moción al pleno pidiendo 
esta pasarela, pero nunca mas se supo nada 

                Pintada en el barrio San José con esta petición

    Cruzar andando o en bicicleta el puente 
del barrio de San José es una tarea peligrosa.
Los vecinos de ese barrio y todos los porte-
ños venimos pidiendo desde no se sabe 
cuando la construcción de una pasarela para 
peatones y ciclistas, ya que cualquier dia 
pasará alguna desgracia y será tarde para 
lamentarlo. La moción presentada en su dia 
por SP ante el pleno fue aprobada pero el 
ayuntamiento de Sagunto ha dado la callada 
por respuesta. 

    La presidenta de Iniciativa Porteña, Pilar
Berná ha denunciado una vez mas el bo-
chorno que supone para los porteños la ca-
rretera que une El Puerto con Canet por la
costa: “es inadecuada para el tráfico que so-
porta, sin la anchura que debería tener, sin
arcenes, sin iluminación, sin señalización, 
en suma, un peligro constante”, señalaba re-
cientemente la presidenta de IP. Continuaba
Pilar comentando, “ sé que la solución no es
exclusivamente municipal pero si que lo es
exigir ante la administración competente u-
na solución al tráfico que soporta esta via,
fundamental para El Puerto”.

Recientemente se reunieron los concejales 
de turismo de Sagunto y Canet para plantear 
estrategias comunes de promoción conjunta 
de nuestras playas, lo que para Pilar es ridí-
culo si no va acompañado de una reclama-
ción ante el gobierno autonómico para una 
adecuada conexión entre amblas playas. 

Por si el tránsito sobre el cauce del rio fuese 
poco castigo, debemos recordar que cada
vez que lo cruzamos estamos incurriendo en
varias infracciones de tráfico, como debida-
mente se encargan de recordarnos las distin-
tas señales que todos podemos ver. Lo que
significa que en caso de incidentes, tendre-
mos las de perder legalmente hablando.

...PILAR BERNA. Presidenta IP

...JUAN GUILLEN. Junta de IP

LA  CLAVE 

PUENTE SOBRE EL
RIO PALANCIA POR

EL DELTA
                    


